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En Huesca, siendo las 13:00 horas del día 16 de 

noviembre de 2020, se reúne la Junta de Escuela, en 

sesión ordinaria, por videoconferencia (GoogleMeet), 

con la asistencia de los miembros relacionados al 

margen, según citación del día 6 de noviembre de 2020, y 

con el siguiente orden del día: 

1.- Constitución de la nueva Junta de Escuela. 

2.- Renovación de la Comisión Permanente. 

Designación de 3 profesores, 2 estudiantes y 1 

representante del personal de administración y servicios. 

3.- Aprobación, si procede, del Plan de 

Sostenibilidad de la EPS. 

4.- Informe de Dirección. 

5.- Ruegos y preguntas. 

 

Excusan su asistencia: Mª Eugenia Marqués 

López, Pablo Martín Ramos, Ester Sales Clemente, Mª 

Irene Ballesteros Diez, Aitana Lizana Jenk. 

 

La Junta da la bienvenida al Centro a:  

Ángel Javier Aguirre de Juana, Profesor 

Asociado, a tiempo parcial 3 horas, en el Departamento 

de Física Aplicada. 

Noemí Gil Lalaguna, Profesora Asociada, a 

tiempo parcial 6 horas, en el Departamento de Ingeniería 

Química y Tecnología del Medio Ambiente. 

 

La Junta agradece los servicios prestados tras 

causar baja en el  Centro a:  

Asunción Callizo Salvo, técnico de laboratorio, 

por su jubilación. 

José Daniel Anadón Herrera, Personal 

Investigador adscrito al Departamento de Ciencias 

Agrarias y del Medio Natural. 

 

 

 
ASISTENTES 

 

PRESIDENTE EN FUNCIONES: 

Fco. Javier García Ramos 

 

SUBDIRECTORES EN FUNCIONES: 

Mª Dolores Cepero Ascaso 

Mariano Vidal Cortés 

 

SECRETARIO EN FUNCIONES: 

José Ignacio Villacampa Elfau 

 

ADMINISTRADORA: 

María Mercedes García Domínguez 

 

REPRESENTANTES PROFESORES: 

Darío Alvira Dobón 

Daniel Antorán Navarro 

Juan José Barriuso Vargas 

César González Cebollada 

Elena González Pastor 

Mª Nieves Latorre Sierra 

Rocío López Flores 

Ramón Macías Maza 

Hugo Malón Litago 

Juan José Manyá Cervelló 

Julia Marín Sáez 

Clara Martí Dalmau 

José Fco. Martínez López 

Natividad Miguel Salcedo 

Celia Montaner Otín 

José M. Nicolau Ibarra 

José Oriol Ortiz Perpiñá 

Luis Pardos Castillo 
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En el primer punto del orden del día,  

Constitución de la nueva Junta de Escuela, el Sr. 

Presidente da la bienvenida a los miembros que 

componen la nueva Junta de Escuela, de acuerdo con el 

resultado de las pasadas elecciones, quedando desde ese 

momento constituida la Junta de Escuela. 

 

En el segundo punto del orden del día, 

Renovación de la Comisión Permanente. Designación 

de 3 profesores, 2 estudiantes y 1 representante del 

personal de administración y servicios,  el Sr. 

Presidente cede la palabra al profesor Secretario que 

informa que, tras la constitución de la nueva Junta, es 

preceptivo la renovación de la Comisión Permanente con 

arreglo al art. 45 del Reglamento de la Escuela. 

 

En representación del personal docente e 

investigador se presentan: Clara Martí Dalmau, Pablo 

Martín Ramos y Hugo Malón Litago. 

 Los estudiantes presentan la candidatura formada 

por: David Aller Moreno e Isabel Galindo Murillo. 

En representación del personal de administración 

y servicios se presenta: Laura Biarge Lanuza. 

La Junta de Escuela aprueba, por asentimiento, 

las propuestas presentadas  y se designa a las personas 

antes indicadas como miembros de la Comisión 

Permanente de la Escuela. 

 

En el punto tercero del orden del día, 

Aprobación, si procede, del Plan de Sostenibilidad de la EPS, el Sr. Presidente cede la palabra a la 

Subdirectora de Estudiantes y Calidad, la profesora  Mª Dolores Cepero Ascaso, que presenta el 

documento conteniendo el Plan de Sostenibilidad de la EPS (PS-EPS), que nace  con la finalidad de 

formalizar, visibilizar y planificar el compromiso del Centro en relación con su contribución al desarrollo 

sostenible, en el marco de la Agenda 2030 de la ONU. La Subdirectora realiza una breve síntesis del 

PS_EPS, repasando los objetivos y las líneas estratégicas de actuación. 

 
 

Ernesto Pérez Collazos 

Carlos  Royo Pascual 

Pilar Santolaria Blasco 

Fco. Javier Sayago García  

Asunción Usón Murillo 

Raquel Zufiaurre Galarza 

 

REPRESENTANTES P.A.S: 

Laura Biarge Lanuza 

Elena Escar Hernández  

Jesús Laliena Solanes 

 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 

David Aller Moreno 

Miriam Allué Allué 

Nuria Andreu Santolaria 

Sofía Cabrera Rodríguez 

Isabel Galindo Murillo 

Andrea Garza Charneca 

Sandra Lorente Olmedo 

Teresas Perigot Ortillés 

Sofía Salazar Ramos 

Clara Sánchez Carro 

Carlota Isabel Vegas Serrano 

 

INVITADOS: 

Raúl Lardiés Bosque 
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La Junta de Escuela aprueba, por asentimiento, el Plan de Sostenibilidad de la EPS, que se 

adjunta en el Anexo I. 

 

En el cuarto punto del orden del día, Informe de Dirección, el Sr. Presidente informa de los 

siguientes asuntos: 

 

COVID-19: 

Se comentan las incidencias relativas a la situación sanitaria provocada por la pandemia correspondientes 

a la semana del 9 al 15 de noviembre, que se concretan en cuatro nuevos confinados. 

 

ASISTENCIA A ACTOS EN REPRESENTACIÓN DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR 

6 de noviembre (15.00h-18.00h). Asistencia de la Subdirectora de Relaciones Internacionales, la 

profesora Mª Eugenia Marqués López, a la reunión virtual inaugural del proyecto de la universidad 

europea UNITA, una alianza de varias universidades en las que participa la Universidad de Zaragoza, que 

tuvo lugar en Turín. 

 

13 de noviembre. Reunión con los responsables de la empresa AVANZA, junto con el Vicerrector del 

Campus de Huesca para valorar los problemas derivados de la situación sanitaria en el servicio de 

autobuses. La propuesta que la empresa adjudicataria del servicio de autobuses piensa cursar a la DGA es 

que el trayecto Huesca-EPS sea considerado como transporte escolar, así como los viajes con parada en la 

rotonda del IES Pirámide, de modo que no tuviesen limitación de aforo. 

Del mismo modo se informa que se ha remitido escrito al alcalde de Huesca por parte del Vicerrector del 

Campus de Huesca solicitando una reunión y trasladando la necesidad de que haya una línea de transporte 

urbano hasta la EPS y que se ejecute el carril bici hasta la EPS.   

 

ACTIVIDADES EN LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

Semana San Alberto 

https://eps.unizar.es/sanalberto2020 

PRÓXIMAMENTE 

Elaboración y presentación del auto informe del programa ALCAEUS, protocolo de evaluación 

internacional, que mide el grado de compromiso de las instituciones con el cumplimiento de los Objetivos 

de Desarrollo Sostenible fijados en la agenda 2030 de Organización de las Naciones Unidas. 

Visita del panel de expertos nombrado por la ACPUA, para la evaluación del programa ALCAEUS en la 

EPS. 
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Para finalizar el informe, el Sr. Presidente comenta el calendario de elecciones previsto para la elección 

del Director de la EPS, que tendrá lugar en Junta de Escuela extraordinaria a realizar el 11 de diciembre 

de 2020. El profesor García informa que aunque la sesión de Junta será por videoconferencia; sin 

embargo, según instrucciones recibidas de la Secretaria General, debe asegurarse el derecho de voto 

secreto. Por ello, el día de las elecciones se constituirá, en un espacio físico de la EPS, una mesa electoral 

con miembros de la Comisión Permanente, que se encargarán de custodiar la urna y realizar el recuento 

de votos. Así mismo, todos los miembros de Junta podrán ejercer su derecho de voto anticipado en el 

registro de la EPS. El resultado de las elecciones a Director será comunicado, a los miembros de Junta de 

Escuela, por el profesor Secretario en funciones, una vez finalizado el recuento. 

 

En el décimo punto del orden del día, Ruegos y preguntas, intervienen: 

 

La alumna Isabel Galindo Murillo muestra su preocupación en relación a dos asuntos. En el 

primero, para indicar que el grupo de estudiantes que realizan la comida del mediodía en las instalaciones 

exteriores de la EPS han identificado el problema que se avecina, cuando la climatología empeore y haga 

más frío, y pide que se busquen alternativas. Así mismo, en relación al transporte de viajeros, Isabel no 

está de acuerdo con la solución propuesta por la empresa adjudicataria del servicio de autobuses, de quitar 

la reducción del aforo, pues esa medida supondría un mayor riesgo de contagio, sugiriendo que la mejor 

solución sería doblar autobuses. Responde el Sr. Presidente que, en relación al transporte, en la reunión 

mantenida con responsables de AVANZA, éstos dejaron claro que la opción de doblar autobuses es 

inviable económicamente para la empresa y que el riesgo sanitario lo valoraría el Gobierno de Aragón 

que sería el responsable de dicha autorización. También interviene la Administradora, Mª Mercedes 

García, que en relación a la comida del mediodía, cuando las autoridades lo permitan por la evolución 

favorable de la crisis sanitaria, se compromete a habilitar espacios en el interior de la EPS. Sin embargo, 

en las circunstancias actuales, no es posible comer en el interior y, por lo tanto, el único espacio utilizable 

es la terraza de cafetería, con un aforo limitado a 18 personas. Por ello, la Administrador apela al sentido 

común y pide cooperación a los estudiantes para que dicho espacio sea utilizado por turnos. En relación al 

desplazamiento desde Huesca a la EPS, la Administradora apunta la alternativa de utilizar la bicicleta. 

La profesora Natividad Miguel que en relación a la ventilación de las aulas, comenta que cada 

día que pasa es mayor el número de estudiantes que por el frío piden cerrar las ventanas y para preguntar, 

¿los criterios de tolerancia sobre el frío? Responde el Sr. Presidente que la decisión de cerrar las ventanas 

debe ser tomada por consenso del grupo de docencia. En cualquier caso, el profesor García informa que, 

de acuerdo a las instrucciones recibidas, en la ventilación de las aulas con la climatología adversa se debe 

al menos garantizar el modelo de ventilar 10 minutos cada hora. Con la llegada del frío, los Centros 

tendrán potestad para valorar la posibilidad de pasar de la enseñanza presencial a la online. La 

Administradora informa que esta misma tarde está previsto instalar ventanas en el Aula de Dibujo. 
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El profesor Ramón Macías muestra su preocupación por el transporte seguro en bici, pues al no 

haber carril bici, la movilidad por este medio entre Huesca y la EPS no resulta seguro y para preguntar, 

¿el programa de movilidad UNIZAR/DGA incluye a la EPS? Responde el Sr. Presidente que la mejora de 

la movilidad  ha sido una negociación continuada con las instituciones oscenses y, en particular, el 

profesor García informa de un documento firmado por el actual Alcalde de Huesca, de fecha 17 de 

febrero de 2020, con el compromiso de ejecutar el carril bici. El Director comenta que el Centro hace un 

gran esfuerzo económico para los viajes de prácticas, pero que no hay presupuesto para asumir el 

transporte de estudiantes del trayecto Huesca-EPS.  

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 14:00 horas del día 16 de 

noviembre de 2020, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE EN FUNCIONES  EL SECRETARIO EN FUNCIONES 

     Fdo.: Fco. Javier García Ramos Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
 

Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el art.27.3c de la Ley 39/2015 

 


